



Pièces	7 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	84820004
Prix	3 180 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Situé dans un quartier recherché de Mandelieu la Napoule proche des commerces, cette villa de 230m2 environ entièrement rénovée en 2024 (en cours de finition) bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et l'estérel. Elle comprend une entrée, un séjour triple avec cuisine semi-ouverte, cinq chambres, quatre salles de bain, des terrasses, une grande piscine, un pool-house avec cuisine d'été, garage et parkings

Located in a sought-after area of ?? Mandelieu la Napoule close to shops, this villa of approximately 230m2 completely renovated in 2024 (currently being finished) benefits from a panoramic view of the sea and the estérel. It includes an entrance, a triple living room with semi-open kitchen, five bedrooms, four bathrooms, terraces, a large swimming pool, a pool house with summer kitchen, garage and parking

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

